

## COMUNICADO N° 813 Miércoles, 18 de mayo de 2022

### Juan Díaz con más casos nuevos y positividad se mantiene en 20%

Hoy miércoles el Departamento de Epidemiología del Ministerio de Salud (Minsa) reveló en su informe, que de las 16,964 pruebas que se realizaron en las últimas horas se lograron detectar 3,506 nuevos casos positivos en todo el país, lo que se traduce en una positividad de 20.7%.

El informe destacó además que Juan Díaz continúa a la cabeza de los corregimientos con más casos nuevos detectados, le siguen Cristóbal, Rufina Alfaro, Bethania, San Francisco y Penonomé.

Sólo se registró una defunción, de acuerdo con el último informe, para un total acumulado de 8,211 fallecidos a causa del Covid-19 en Panamá, con una letalidad sostenida de 1.0%.

Para la fecha en Panamá se contabilizan 817,658 casos acumulados de la Covid-19 y 782,104 personas recuperadas.

27,343 son los casos activos en todo el país, de los cuales 27,101 se encuentran en aislamiento domiciliario y 242 hospitalizados. Los que están en aislamiento se dividen en 27,025 en casa y 76 en hoteles. Los hospitalizados son 203 en sala y 39 en UCI.

En el mundo se registran 524,264,972 casos acumulados confirmados de la Covid-19; además, de 480,033,665 de personas recuperadas y 6,293,041 defunciones para una letalidad de 1.2%.

### Informe de vacunación actualizado

Por su parte, el Programa Ampliado de Inmunización (PAI) destacó en su informe diario que en Panamá se han aplicado hasta la fecha **8,174,409** dosis contra la Covid-19.

El PAI detalló también que de este total **3,473,940** corresponden a primeras dosis; **3,095,902** segundas dosis, 11,214 terceras, 2,826 cuartas, **1,555,423** refuerzo 1 y 35,104 refuerzos 2.

De las dosis pediátricas a la población entre 5 y 11 años se han aplicado **421,598** dosis, según el informe del PAI.



REPÚBLICA DE PANAMÁ  
— GOBIERNO NACIONAL —

MINISTERIO DE SALUD

# COMUNICADO

Como cada día, el Ministerio de Salud le recuerda a la población a NO BAJAR LA GUARDIA y seguir aplicando las medidas de bioseguridad y del autocuidado para la prevención del coronavirus.

En caso de presentar síntomas relacionados al virus, la persona debe acudir inmediatamente en busca de atención médica y someterse a una prueba Covid-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web ([www.minsa.gob.pa](http://www.minsa.gob.pa)).